

Ein Stern steht über uns
für immer und ewig.

Alterszentrum
Oberwinterthur, 18. August 2016

Heute schloss sich der Lebenskreis von

Heidi Meier-Rähmi

31. Oktober 1931 – 18. August 2016

Mit ihrem starken Lebenswillen kämpfte sie seit fast fünf Jahren gegen ihre unheilbare Krankheit.

Die Zeit des Leidens und der Sorgen ist nun vorbei, die Liebe bleibt.

Sie wird in unseren Erinnerungen weiterleben und immer einen Platz in unseren Herzen haben.

In stiller Trauer:

Gotthelf Meier-Rähmi

Anita Meier und Regine Ulmer, Berlin

Lilian und Heinz Meier-Meier, Winterthur

Pia Meier

Patrick Meier und Jeannette Jöhl

Hans und Csilla Rähmi mit Familien

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Donnerstag, 25. August 2016, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Oberwinterthur statt.

Urnenbeisetzung im Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Oberwinterthur am Grab, um 13.40 Uhr.

Anstelle von Blumen bitten wir um eine Spende zugunsten der Krebsforschung Schweiz 01-85037-0

Traueradresse: G. Meier, Mooswiesenweg 48, 8404 Winterthur